

# Kegiatan Door To Door System &#40;DDS&#41; Bhabinkamtibmas Desa Waluran: Memperkuat Sinergi Warga dan Polri dalam Cegah Tindak Pencurian

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JOURNALIST.ID](http://SUKABUMI.JOURNALIST.ID)

Aug 8, 2023 - 11:42



Kegiatan Door To Door System &#40;DDS&#41; Bhabinkamtibmas Desa Waluran: Memperkuat Sinergi Warga dan Polri dalam Cegah Tindak Pencurian

Sukabumi, 08 Agustus 2023 - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Waluran, AIPDA Hendarko, menggelar kegiatan Door To Door System (DDS) pada Selasa pagi. Kehadiran beliau merupakan bentuk silaturahmi dengan warga masyarakat untuk mendekatkan diri serta menyampaikan Program dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan sebutan "Aa Dede" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien oriflame giordani gold).

Bertempat di Kp. Cibeber Rt. 02/04, Desa Waluran, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi, AIPDA Hendarko menyambangi rumah-rumah warga secara door to door untuk memberikan informasi tentang program kepolisian serta mendengarkan curhatan dan saran dari tokoh agama, pemuda, dan warga masyarakat. Dalam suasana yang hangat, Bhabinkamtibmas berhasil menciptakan atmosfer yang akrab dan penuh kebersamaan.

Dalam kesempatan tersebut, AIPDA Hendarko menyampaikan betapa pentingnya peran aktif warga dalam menjaga keamanan di wilayah masing-masing. Menghadapi berbagai tantangan keamanan, Bhabinkamtibmas mengajak seluruh warga untuk bersama-sama mengaktifkan kembali sistem keamanan lingkungan (siskamling) sebagai langkah preventif untuk mencegah tindak pidana pencurian.

"Kami berharap masyarakat dapat aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan di lingkungan mereka sendiri. Dengan adanya siskamling, kita dapat lebih siaga dan mampu memberikan informasi yang cepat jika ada potensi kejahatan," ujar AIPDA Hendarko.

Siskamling, yang pernah menjadi salah satu upaya efektif dalam menjaga keamanan di Desa Waluran, kini diupayakan untuk diperkuat kembali demi menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warganya. Selain itu, kehadiran polisi sebagai mitra masyarakat juga menjadi aspek penting dalam menjalin komunikasi yang baik dan sinergi yang kuat.

Program "Aa Dede" yang digulirkan oleh Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, menjadi salah satu upaya untuk mewujudkan keamanan dan kenyamanan di wilayah hukum Polres Sukabumi. Melalui sinergi antara polisi, tokoh agama, pemuda, dan warga masyarakat, diharapkan berbagai potensi masalah dapat diatasi secara bersama-sama.

Dengan semangat kebersamaan dan partisipasi aktif seluruh elemen masyarakat, Desa Waluran siap menghadapi berbagai tantangan keamanan yang ada. Kegiatan DDS ini menjadi bukti nyata bahwa Polri selalu hadir di tengah-tengah masyarakat untuk mewujudkan keamanan dan ketertiban yang berkelanjutan.

Di akhir kegiatan, AIPDA Hendarko mengajak seluruh warga untuk terus berkolaborasi dengan aparat keamanan dan mewujudkan lingkungan yang aman, damai, serta penuh keharmonisan. Semoga sinergi yang terjalin dapat menjadi contoh inspiratif bagi desa-desa lainnya dalam menjaga keamanan wilayahnya masing-masing.